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3 22 １　保育行政について （１）令和４年度、５年度の待機児童の数と令和

６年度の見込み数を伺う。

（２）公立、認可園の保育士の定数と不足数を伺

う。

（３）今年度、本町が行っている保育士確保の為

の施策の内容と予算総額、効果、課題を伺う。

（４）保育所等入所基準表の見直しは適宜行って

いるか伺う。

町長

２　ふるさと納税について （１）今年度の実績を伺う。

（２）ふるさと納税事業の課題を伺う。

（３）事業者に対する返礼品（特産品）の開発支

援や、登録の前後における支援体制について伺

う。

（４）現在、商工会との関わり方を伺う。

町長

３　美浜駐車場について （１）特に夜の騒音問題について把握している

か、どのような対策が講じられているか、その効

果はどうか伺う。

（２）地域振興センターや沖縄警察署との連携は

どのようになっているか伺う。

（３）交通二次結節点の進捗と課題を伺う。

町長

４　デジタル格差について （１）本町が行っている高齢者のデジタルデバイ

ド対策を伺う。

（２）スマホ講座を行っている民間との連携を伺

う。

（３）今年度、町ホームページ、公式ＬＩＮＥ等

で周知されている、イベントの参加者を募る案内

や事業に関するアンケートの中で、デジタル媒体

を使用して回答するものの数を伺う。

（４）コミュニティバスがＷＥＢ予約可能になっ

たが、その前後で高齢者の予約状況に変化がある

か伺う。

（５）一般財源を使って随時デジタルデバイド対

策を講じることは可能か伺う。また、必要な予算

の程度を伺う。　　　　

町長

５　美浜地区（アメリカンビ

レッジ地区、フィッシャリー

ナ地区）の公共トイレについ

て

（１）美浜地区の公共トイレの数と管理体制を伺

う。

（２）今後、公共トイレを新たに整備する考えは

ないか伺う。

町長

６　うみんちゅワーフについ

て

（１）使用している区画と、空き区画の数を伺

う。

町長
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（２）今後の貸し出しスケジュールを伺う。


